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Il y a une grande différence entre ce que l’on a vu et ce que l’on a cru voir…

Un reptile a-t-il vraiment effrayé la belle Laure Weibmaster, mannequin célèbre, au point de la faire basculer
du parapet dans le vide ? Son mari l’y aurait-il aidée ? Et qu’a réellement vu le dénonciateur dans l’objectif
de ses jumelles ? Le « justicier » n’est-il pas finalement pire que l’assassin présumé ? Le coup de théâtre
final apportera la réponse.

Un roman policier aux personnages psychologiquement bien campés qui dévoile les turpitudes de la
nature humaine dans le décor grandiose de la Côte Sauvage.

EXTRAIT

La femme est vêtue d’un tee-shirt blanc, d’un jean et de chaussures rouges.

Lui fait face à quelques mètres la silhouette d’un jeune homme muni d’un appareil photographique qui la
mitraille. Celui-ci se tient de dos et Eugène ne remarque de lui que la veste légère qu’il porte sur une chemise
claire dont le col dépasse.

Un moment plus tard, l’homme s’approche de la femme, donnant l’illusion à cette distance de presque la
toucher. Il la cache ainsi, pendant un court instant, aux regards du voyeur.

Puis en quelques secondes, tout bascule. Le jeune homme reste seul dans l’objectif des jumelles.

A PROPOS DE L’AUTEUR

Né à Paris en mars 1952, Jean-Jacques Égron a passé son enfance dans le Morbihan. Après des études
littéraires, il occupe divers emplois qui le conduisent en 1992 à devenir fonctionnaire du ministère du Travail
et de l’Emploi. Depuis sa plus tendre enfance, il écrit : d’abord des poèmes, des contes, des nouvelles ; puis
des romans. Les Diaboliques de la Côte Sauvage est son premier roman publié. Habitant de la presqu’île de
Rhuys, à Sarzeau, c'est là que se déroule l'intrigue de son deuxième polar, Carton rouge à Rhuys. En mai
2009 paraît son troisième roman, Noces sans retour en Morbihan.

En 2010, il publie à quatre mains, avec son collègue Vertron (Bertrand David), un nouveau polar Gare aux
morts sûres ! une enquête menée au parc zoologique de Branféré.

Son dernier roman policier s’intitule : L’inconnue du train Paris-Vannes.
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From reader reviews:

Peter Pitts:

Book is usually written, printed, or outlined for everything. You can recognize everything you want by a e-
book. Book has a different type. As you may know that book is important factor to bring us around the
world. Next to that you can your reading ability was fluently. A book Les Diaboliques de la Côte sauvage:
Un thriller angoissant (Liv'Poche Suspense t. 71) (French Edition) will make you to end up being smarter.
You can feel far more confidence if you can know about every thing. But some of you think that open or
reading any book make you bored. It is not make you fun. Why they can be thought like that? Have you in
search of best book or appropriate book with you?

Maria Freeman:

Hey guys, do you desires to finds a new book you just read? May be the book with the concept Les
Diaboliques de la Côte sauvage: Un thriller angoissant (Liv'Poche Suspense t. 71) (French Edition) suitable
to you? Typically the book was written by famous writer in this era. The particular book untitled Les
Diaboliques de la Côte sauvage: Un thriller angoissant (Liv'Poche Suspense t. 71) (French Edition)is the
main one of several books that will everyone read now. That book was inspired many men and women in the
world. When you read this book you will enter the new dimension that you ever know just before. The author
explained their plan in the simple way, so all of people can easily to understand the core of this guide. This
book will give you a great deal of information about this world now. So you can see the represented of the
world on this book.

Jim May:

The book Les Diaboliques de la Côte sauvage: Un thriller angoissant (Liv'Poche Suspense t. 71) (French
Edition) will bring one to the new experience of reading a book. The author style to spell out the idea is very
unique. In the event you try to find new book to see, this book very acceptable to you. The book Les
Diaboliques de la Côte sauvage: Un thriller angoissant (Liv'Poche Suspense t. 71) (French Edition) is much
recommended to you to see. You can also get the e-book through the official web site, so you can quicker to
read the book.

William Kirby:

As we know that book is very important thing to add our understanding for everything. By a book we can
know everything we really wish for. A book is a pair of written, printed, illustrated or maybe blank sheet.
Every year has been exactly added. This reserve Les Diaboliques de la Côte sauvage: Un thriller angoissant
(Liv'Poche Suspense t. 71) (French Edition) was filled concerning science. Spend your spare time to add
your knowledge about your scientific research competence. Some people has several feel when they reading
a book. If you know how big advantage of a book, you can really feel enjoy to read a guide. In the modern
era like at this point, many ways to get book that you just wanted.
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